



desde la

comunicado de prensa



www.uptc.edu.co

Tunja, Septiembre 26 de 2013

COMUNICADO DE PRENSA 081

. Docente de la UPTC recibe premio Iberoamericano de calidad a la Educación

Docente de la UPTC recibe premio Iberoamericano de calidad a la Educación

“Uso educativo de simuladores desarrollados en software libre para laboratorios de física y electrónica en educación superior”, es el título del trabajo por el cual se otorgó el Premio Iberoamericano de calidad a la educación, al docente de la Facultad de Estudios a Distancia – FESAD, Ingeniero Ariel Adolfo Rodríguez Hernández, a quien le confirieron el Título Honorífico de Magíster en Educación Pedagógica y Doctor Honoris Causa, Summa Cum Laude, en el marco de la XIV Cumbre Iberoamericana de Calidad de la Educación, que se desarrolló en Lima, Perú.

El Consejo Iberoamericano de honor a la calidad educativa, es una organización que agrupa a más de 15 organizaciones de igual número de países en torno a la calidad de la educación; siendo su principal auspiciador la Organización de Estados Americanos, OEA.

El proyecto de investigación desarrollado desde el año 2009, es la tesis de Maestría, que luego amplió sus alcances y fue financiado por la Dirección de Investigaciones de la UPTC –DIN, a través de capital semilla. Sus resultados han sido expuestos en más de veinte congresos y simposios a nivel internacional y nacional. Con dos artículos publicados en inglés y uno en español en revistas indexadas. Finalista en el 2009 del Premio Colombiano de Informática Educativa, categoría investigación de la RIBIE.

Síganos en twitter: @universidaduptc



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD

Resolución 6963 de 2010 del MEN.